

# JIS.CO.ID

## Babinsa dan Karangtaruna Desa Mekarnangka Hijaukan Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Feb 14, 2022 - 16:08



*Babinsa dan Karangtaruna Desa Mekarnangka Hijaukan Lingkungan*

Sukabumi - Koramil 0622-04/Cikidang dan Karangtaruna menyerahkan bibit Kayu Akasia sebanyak 130 pohon ke Desa Mekarnangka dalam rangka penghijauan sekitaran Lapangan Bola Sesa Mekarnangka.

"Iya kami lakukan gerakan dan sosialisasikan hijaukan alam hijaukan desa bersama Karang Taruna dalam bulan ini," kata Sertu Ade NK selaku Babinsa Desa Mekarnangka, Senin 14 Februari 2022.

Lanjutnya, Karangtaruna desa setempat akan hijaukan sekitar lapangan Bola, selain penghijauan tentu ini juga sangat banyak manfaatnya.

"Selanjutnya penghijauan udarapun akan semakin segar dan sehat jika banyak pepohonan disekitar kita," imbuhnya.

Diketahui sebelumnya Koramil Cikidang juga melaksanakan kegiatan Wasbang atau Wawasan Kebangsaan terus yang terus di sosialisasikan oleh Koramil Cikidang terhadap berbagai elemen warga masyarakat melalui para Babinsanya.

"Salah satu untuk mencintai lingkungan kita yah dengan kita merawatnya, kita berikan yang terbaik buat Bangsa dan Negara ini mulai dari lingkungan kita sendiri," beber Ade NK.

Ini juga, tambah Ade, adalah salah satu pengejawantahan dari Wawasan Kebangsaan dengan kita cinta lingkungan.

"Karangtaruna Desa Mekarnangka terus melakukan yang terbaik buat lingkungan dan warga masyarakat di desanya," terangnya.

Dan hal yang terpenting sekarang adalah, bagaimana kita terbebas dari wabah pandemi Covid-19 atau Omicron dengan varian baru itu. Demikian Ade menyampaikan pada awak media.

"Nah dengan penghijauan ini juga bisa menjadi salah satu upaya untuk melawan virus Corona, artinya jika lingkungan kita sehat dan bersih virus pasti ga mempan. Dan yang harus diperhatikan lagi adalah pola kedisiplinan warga masyarakat itu sendiri dalam menjalankan program vaksinasi Covid-19 dan Prokes atau protokol kesehatan yang dianjurkan pemerintah untuk percepatan pemutusan mata rantai penyebaran virus Covid-19 di Nasional ini. Ayo Vaksin dan taati prokes," pungkasnya.